

Kumenan Press



久米南町立久米南中学校
校長室だより

No.38 2018.11.14

県大会報告

《野球部》【なりわ運動公園野球場】
久米南・旭・中央 合同チーム 1-8 高屋中学校



《ソフトテニス部男子 個人戦》
【水島緑地福田公園テニスコート】
藪木・志部 組 1-4 味野中学校

県大会は、いずれも初戦敗退となりましたが、来年度につながる貴重な経験をすることができました。悔しさをバネに、さらなるレベルアップを目指した奮起を期待しています。

弓削保育園訪問実習（3年生）

10月26日（金）、弓削保育園のご協力のもと、家庭科の授業で、3年生が保育実習を行いました。生徒は、夏休みの課題で製作したおもちゃやを持参し、園児の皆さんと直接かかわることで幼児への理解を深めると共に、ふれあいの楽しさや喜びを味わうことができたようです。短時間ではありましたが、本年度も貴重な体験をさせていただくことができました。



また、11月4日（日）には、吹奏楽部が「神目地区三世代ふれあい交流会・敬老の集い」に招かれ、1・2年生メンバーによる演奏を披露しました。アンコールの声をかけていただくなど、会場の皆さんに大変喜んでいただきました。地域の中で、さまざまな活動の場を提供していただけたことを本当にありがとうございます。



吹奏楽部演奏 神目地区三世代ふれあい交流会

★★★★★ A cheerful greeting with a smile is connected to peace. ★★★★★
自ら学び考える心豊かで活力ある生徒の育成 * 笑顔と意欲にあふれ活力ある学校づくり